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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ и оценка инфразвукового влияния ветряных генераторов на работников предприятий». Данная работа посвящена выявлению недостатков ветряных генераторов и разработка мероприятий по локализации. Объект исследования – влияние инфразвукового вреда ветряных генераторов. Предмет исследования – ветряные генераторы. Цель работы – изучить влияние проявление негативных факторов негативного влияния, в том числе инфразвукового воздействия работы ветряного генератора. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Изучение особенностей проявления негативных факторов ветряных генераторов. 2. Негативное влияние ветряных генераторов, факторов. 3. Изучить особенности проявления негативного влияния при эксплуатации ветрогенератора. 4. Провести расчёты проявления негативных факторов, влияющих на человека. 5. Разработка мероприятий по локализации вреда от ветряного генератора. Для достижения результатов в работе были использованы следующие информационные технологии: - информационная система «Консультант Плюс»; - навыки создания и технического оформления компьютерных презентаций; - навыки поиска информации в Интернете. Методы, которые использовались в данной работе: синтез, анализ, расчёт, изучение научной литературы. В результате выполнения работы было проанализировано влияние инфразвука ветряных генераторов на работников, а так же проведены расчёты по безопасной дистанции и по площади экранирования и выдвинуты мероприятия по локализации вреда.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Analysis and evaluation of infrasound research of wind generators at working enterprises." This work is devoted to identifying the shortcomings of wind generators and the development of events to identify them. The object of the study is the influence of infrasonic damage from wind generators. The subject of research is wind generators. The purpose of the work is to study the influence of the negative impact of the negative impact, including the infrasonic impact of the operation of a wind generator. Tasks performed in the course of the work: 1. Studying the features of the manifestation of negative factors of wind generators. 2. Negative influence of wind generators, factors. 3. To study the features of the manifestation of the negative impact during the operation of the wind turbine. 4. Calculate the manifestation of negative factors affecting a person. 5. Development of measures to localize harm from a wind generator. To achieve the results, the following information technologies were used in the work: - information system "Consultant Plus"; - skills in creating and technical design of computer presentations. - Skills of searching for information on the Internet. Methods used in this work: synthesis, analysis, calculation, study of scientific literature. As a result of the work, the influence of infrasound from wind generators on workers was analyzed, as well as calculations were made for a safe distance and for the shielding area, and measures were put forward to localize harm.
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